



## **¡HOLA IGLESIA Y AMIGOS!**

Siempre es grato poder estar en contacto con ustedes, y que puedan tomar unos minutos de su tiempo para leer nuestra circular y compartirla con su iglesia, equipos de intercesión o comisión local; eso nos ayuda a sumar gente a que este orando por México y nuestra familia.

**Estamos muy agradecidos por acompañarnos** y estar al pendiente de la salud de Nahuel. Todo ha sido sorpresivo; fue internado de urgencias y permaneció 4 días en el hospital. El proceso aún sigue, su herida permanece abierta para seguir drenando, ya está terminando sus antibióticos por vena, sus curaciones seguirán un tiempo más hasta que los estudios indiquen que no hay infección y puedan proceder a realizar la sutura correspondiente. Fue un proceso muy doloroso para Nahuel, en medio de esta tormenta **Dios nos ha sostenido con su mano Poderosa.** Gracias iglesia por estar presentes! Los invitamos a que sigan orando por su salud y que todo siga avanzando correctamente.

**“YO ME ACOSTÉ Y DORMÍ. Y DESPERTÉ, POR QUE JEHOVÁ ME SUSTENTABA”**

**SALMO 3:5**

Estamos felices de servir a Dios en esta tierra preciosa. Nuestro servicio sigue activo como siempre, tenemos un gran desafío por delante que si Dios permite una vez que Nahuel este recuperado podamos avanzar y poder contarles, no dejen de orar por nosotros **¡necesitamos ser guiados por Dios en cada decisión que tomamos!**

Este tiempo además del servicio que realizamos habitualmente, hemos tenido la oportunidad de compartir la Palabra de Dios dando un taller para matrimonios en la Iglesia Eben-Ezer, como así también, predicar en una pijamada de jóvenes en la iglesia El Sembrador, para nosotros es tan importante que la iglesia Mexicana nos tenga en cuenta, **es parte de nuestro proyecto aquí, ser útiles en la iglesia ya establecida y ayudar a edificar el cuerpo de Cristo.**

También participamos de una reunión misionera de Zona Oeste en Buenos Aires por zoom, esas reuniones nos alegran porque nos ayudan a estar cerca y seguir conociéndonos! felices por la invitación!!

### **PEDIDOS DE ORACIÓN.**

- En el mes de Diciembre debemos comenzar con nuestra renovación de residencia, para lo cual queremos pedirles nos apoyen en oración y si ustedes quieren ser parte con una ofrenda voluntaria será de gran ayuda, ya que son gastos elevados dentro de nuestro presupuesto (aproximadamente en pesos argentinos son \$220.000) Al momento no contamos con ese dinero para realizar el trámite, pero confiados en que Dios proveerá. ¡Contamos con ustedes!
- Necesitamos pronto poder adquirir un Seguro Medico como grupo familiar.
- Estabilidad económica, que nuestros ojos sigan viendo lo milagroso de nuestro Jehová Yhire y nuestros corazones no dejen de confiar en Él, y siga usando el corazón y las manos de su iglesia.
- La Salvación del Señor recorra las calles de esta Nación y llegue a los corazones de cada habitante! un México rendido y convertido a Cristo!

***Agradecemos a cada uno de los que son parte con su oración, intercesión y sus ofrendas para este proyecto, gracias por ser parte de aquellos que sostienen nuestra familia, nos ayuda a seguir cumpliendo el propósito que el Señor nos mandó a realizar a esta tierra.***

**¡LES ENVIAMOS UN GRAN ABRAZO! GRACIAS POR SEGUIR SIENDO PARTE!**

**FAMILIA ZABALA – MÉXICO**